



Exposition, La Grande-Motte 21.10.2021



Heureux de se retrouver et de montrer leurs œuvres au public.

Ce sont dix artistes nîmois qui exposent à l'Espace Michèle-Goalard jusqu'au 24 octobre. Claude Corbier, Azra Cigie Descoins, Maud Dorne, Jean-Vincent Escalant, Marie-Noëlle Lapouge, Philippe Lonzi, Catherine Maury, Véronique Persy, Gloria Stetbay et Didier Ventabren font partie du collectif de 10 artistes baptisé "Rue des arts". Il réunit peintres, sculpteurs et photographes travaillant ou se croisant régulièrement depuis quelques années et ayant décidé d'unir leurs talents pour des expositions ensemble. Ces artistes, mis à l'arrêt, comme beaucoup d'autres, sont un peu tombés dans l'oubli... La reprise des expositions depuis le mois de juin est pour eux un nouveau souffle, un nouvel élan. Certes, ils ont continué à produire, mais il leur a manqué cette petite poussée d'adrénaline qu'est la confrontation avec le public. Montrer leur travail n'est pas seulement exposer des pièces, mais aussi dévoiler leur sensibilité, leur intimité et personnalité. Et bien sûr un échange, en faisant de nouvelles rencontres, ce qui leur permet d'avancer.

Comme l'a rappelé Claude Corbier lors du vernissage, mardi 19 octobre : "On peut dire que nous sommes enfin arrivés à bon port, puisque nous avons été déprogrammés deux fois à cause des mesures sanitaires. C'est pourquoi il est si important de s'installer dans des lieux comme celui-ci. De nombreux Grand-Mottois sont déjà venus nous rendre visite, nous espérons qu'il en sera de même dans les jours à venir".

Entrée libre tous les jours de 14 h à 19 h. Pass sanitaire obligatoire.